
岡大附属中第２学年ＥＲキャリア 

キャリアフィールド訪問（岡山大学） 2019／12／４または 11 

 

法学部（10名）  経済学部（10名）  理学部（８名）  工学部（16名） 

農学部（９名）  医学部（医学科）（15名）  医学部（保健学科）（12名） 

歯学部（８名）  薬学部（13名）   環境理工学部（８名） 

                              ９学部 109名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャリアフィールド訪問を終えて（生徒感想より抜粋） 

先生の経済学部を目指したきっかけを聞いて，若いころの経験は未来に関わる大切なものなの

だと改めて分かった。先生は生きていくと決めた分野で，その中で自分がしたいことを見出し，

活動しているのがすごいと思った。先生が道を決めていく過程で，色々な人と関わりがあり，そ

れは大切なのだと分かった。先生はある分野を集中して研究している人だが，若いうちにはそ

れはしない方がいいとおっしゃっていた。若いうちには色々なものを見て，集中する分野を決

めるのがいいと思った。                                      

キャリアフィールド訪問を終えて（生徒感想より抜粋） 

研究はオリジナリティと面白さが大切であり，行動することでテーマが見つかることが分かっ

た。装置の中には先生の自作のものがあり，とても印象に残った。また液体ヘリウムを再利用す

るための装置も印象に残った。今回の訪問を活かして自分の将来の夢を考えるための材料にし

たり，生き方を考えたい。先生も言われた通り，自分が面白いと思えることや好きなことをする

ことを大切にしたい。                                         



岡大附属中第２学年ＥＲキャリア 

キャリアフィールド訪問（地元企業） 2019／12／４または 11 

 

ベネッセ・コーポレーション（２名） 中国銀行本店広報ＣＳＲセンター（４名） 

おかやまコープ（８名）   環境学習センター・アスエコ（２名） 

カンコーマナボネクト株式会社兼一般社団法人教育ソリューション研究協議会（２名） 

株式会社みづゑ（３名）   株式会社廣榮堂本店（６名） 

岡山放送株式会社（６名）  岡山市国際課（友好交流サロン）（２名）    

９事業所 35名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャリアフィールド訪問を終えて（生徒感想より抜粋） 

今回，岡山市国際課を訪問することになり，事前に調べるまで岡山市国際課があることすら知ら

なかったけれど，外国人と岡山市民の言葉の壁をなくすために頑張っている人がいると知って，

とてもすごいと思いました。また，国際課で行われている会話教室の先生は，すべてボランティ

アの方々であるということが特に心に残りました。僕も国際課の方々のように，言葉のことで困

っている人が助けられるようになりたいです。                                          

キャリアフィールド訪問を終えて（生徒感想より抜粋） 

スーパーマーケットというイメージがあったコープを訪問し，話を聞いていく中で，企業という

よりは非営利に近いものだと感じました。また，ＳＤＧｓの考えを取り入れ，環境，平和を守る

活動にも力を入れていることが分かりました。コープでは，職員と組合員が互いを支え，よりよ

いくらしと福祉を提供しています。今回の訪問では，企業のあるべき姿について知ることができ

ました。                                              



岡大附属中第２学年ＥＲキャリア 

キャリアフィールド訪問（ＮＰＯ／ＮＧＯ）2019／12／４または 11 

 

特定非営利活動法人ＡＭＤＡ社会開発機構（４名）  ＮＰＯ法人タブララサ（２名） 

ＮＰＯ法人おかやまエネルギーの未来を考える会（４名） 

ＮＰＯ法人だっぴ（２名）  ＮＰＯハートオブゴールド（２名） 

ＮＰＯ岡山・ホームレス支援きずな（２名）  ＳＧＳＧ（２名） 

特定非営利活動法人岡山ニャンとかし隊（２名） 

岡山県ボランティア・ＮＰＯ活動支援センター「ゆうあいセンター」（６名） 

特定非営利活動法人岡山県社会就労センター協議会（４名） 

社会福祉法人恩賜財団済生会支部 岡山県済生会（４名）       11団体 34名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

キャリアフィールド訪問を終えて（生徒感想より抜粋） 

今回，実際に訪問に行き，調べていた以上に面白そうだと感じた。教育というジャンルを選んだ

ことから，もっと講演会っぽいことを想像していたが，担当の方との距離も近く，とても質問が

しやすかった。自分の努力が環境によってなくなってしまうのではダメ，そんな環境の悪さで

夢をあきらめる人がいなくなってほしいという言葉がとても心に残った。今回，自ら行動に移

すということを教えていただいたから，学校生活でも思いついたらやってみるという心を忘れ

ずに生活していきたいと思った。                                    


